

Le match des tous étoiles du base-ball cubain rapporté à la fin du mois



La Havane, 12 oct. (RHC).- Les matchs des tous étoiles du base-ball national sont ajournés aux 28 et 29 octobre.

La direction nationale du base-ball a fait savoir que la décision a été prise en raison des intempéries qui ont obligé de rallonger le calendrier régulier des jeux.

Ce match aura lieu à Matanzas, capitale de la province du même nom. Les amateurs du coin ont reçu la nouvelle plein de joie car l'équipe provinciale a eu de très de bons résultats cette saison.

Le choix des joueurs se fera demain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/108461-le-match-des-tous-etoiles-du-base-ball-cubain-rapporte-a-la-fin-du-mois>



Radio Habana Cuba